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Предисловие

 
 

Для кого эта книга, и почему ее должен прочитать каждый
 

Где-то в 2012 году мне приснился сон. Он был удивительно ярким, как будто в голове
взорвалось солнце.

Я стоял на пересечении широких городских улиц в кромешной темноте, видел очертания
деревьев, домов, лабиринты улиц, уходящих вдаль. Я видел все, хотя фонари и окна домов
тонули в черноте ночи, а луны на небе не было.

Я поднял глаза и увидел странное, не вписывающееся ни в какую логику зрелище: приглу-
шенный матовый звездный свет переливался и преобразовывался в огромную фигуру водолея
с кувшином; из кувшина лилась вода, ветер развевал волосы и край туники звездного юноши,
и эта фигура была нереально, божественно красива! Этот свет освещал все вокруг, играл раз-
ными цветами, как северное сияние, начинал гореть ярче и вдруг… из яркого ослепительного
огня нарисовался лик Христа и начал опускаться на меня, рассыпаясь на алмазную пыль, на
крошечные блестящие камешки с символами рун. В этот момент я оглянулся и увидел, что
рядом со мной стоят еще четыре человека. Вспышка! – и я проснулся в состоянии эйфории.

С этого момента началось самое удивительное в моей жизни. Мало того, что я встретил
всех людей, которые были со мной в том чудесном сне, мы с ними сдружились и общаемся
до сих пор, хоть и живем в разных городах. Они также видели меня, но не во сне с огненным
созвездием, а каждый по-своему. С каждым случалась своя удивительная, неповторимая исто-
рия.

Впрочем, вполне может быть, что я видел в своем сне и вас, дорогой читатель. А вы –
меня.

Это необычное событие имеет для меня огромное значение. Оно стало одним из клю-
чевых и важнейших в моей жизни, хотя рунами я увлекаюсь с тринадцати лет, а профессио-
нально начал заниматься после двадцати. Но именно тот сон стал точкой отсчета для череды
событий, благодаря которым я начал развивать свой дар, глубже познавать свои возможности,
решил идти вперед.

Знаете, я ведь раньше об этом никому не рассказывал. На самом деле ничего не проис-
ходит просто так. Людям часто являются знаки, но далеко не все обращают на них внимание.
А если обращают – не всегда правильно их понимают. В моем случае произошло настоящее
чудо! По-другому не назову.

Но чаще всего знаки скрыты, и нужно приложить усилия, чтобы их правильно расшифро-
вать. Бывает, что человек упорно не обращает внимания на послания, которые шлет ему Про-
видение. Тогда события вокруг него начинают ускоряться, и стук из иного пространства раз-
дается все сильнее – например, человек может попасть под машину и чудом остаться живым.
Надо задуматься, как правильно прочитать этот знак.

Но далеко не каждый обладает даром замечать и верно толковать такие послания и сим-
волы жизни. А между тем именно правильная расшифровка направит человека на его путь,
поможет узнать его уникальное предназначение. Я попытаюсь вам помочь и научу правильно
понимать то, что происходит вокруг вас.

В этой книге мы поговорим о том, как найти жизненный путь. Увы, сейчас размывается
граница уникальности на всех уровнях: национальности, самобытности, личностных особен-
ностей. Повсеместная глобализация задает шаблоны и стереотипы, приводя всех к единому
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знаменателю. Со стороны кажется, что все красиво, но из-за социальных стереотипов люди
теряют свою индивидуальность, из-за чего некоторые проживают не свою жизнь, не выполняют
задуманного предназначения и в результате – становятся несчастными.

В лучшем случае человек к тридцати, сорока, пятидесяти годам, а может, и еще позже,
осознает, что все время жил неправильно, и тогда берется что-то изменить. Но, увы, это не
всегда у него получается. Часто выясняется, что уже поздно.

В худшем случае человек просто умирает и оставляет после себя или пустоту, или полу-
стертые следы на дороге своей жизни.

Эта книга о том, как понять свою уникальность, увидеть и осознать свой жизненный путь.
Книга раскроет понятие энергетического паспорта, с которым мы приходим в мир и благодаря
которому обретаем уникальность. Эта книга – о девяти базовых энергиях, которые создают
неповторимые наборы качеств и особенностей каждого человека. Читатель сможет понять,
какими энергиями он обладает, что ему с этим делать, как составить план личностного разви-
тия, выбрать профессию, и в целом придет к постижению того, зачем он пришел в этот мир.
Многие найдут ответы на интересовавшие их философские вопросы о жизни. Также вы узна-
ете, как распознать уникальные черты в своем ребенке, как помочь ему выбрать дело жизни,
в каком направлении двигаться, чтобы осознать себя на своем непростом, но интересном жиз-
ненном пути.

А ведь бывает часто, что мы возмущаемся несправедливостью этого мира. Почему я
такой талантливый, умный, хороший, красивый или красивая – а вот жизнь у меня не склады-
вается по моему желанию… хотя у других все прекрасно! Как найти гармонию с самим собой
на своем пути? Как принять, что не каждому дано быть успешным, и вообще, как понять, что
такое успех и в чем он заключается лично для вас? Каждому даются свои уроки, которые нужно
пройти, и они написаны конкретно под человека. И не всегда, получив счастливый шанс, ты
им воспользуешься и станешь счастливым. Попробуйте поменьше сравнивать себя с другими,
по вашему мнению, более удачливыми, более красивыми, более умными, а старайтесь больше
погружаться внутрь себя и изучать собственное я.

Не думайте, что в вашей жизни слишком много страдания и боли. Но и смиряться с этим
не надо. Главная цель каждого человека – прожить счастливую жизнь. Мы приходим абсолютно
маленькими частицами, сахаринками, и наша программа-минимум – вернуться назад такими
же чистыми и незамутненными. Программа максимум – из песчинки вырасти в кристаллик,
то есть провести некоторую работу над собой.

Счастье – это гармония с самим собой, даже если ты не очень богат, не очень удачлив
и тебя не ждут глянцевые обложки модных журналов. Все мы приходим в этот мир со своим
набором данных и уровнем развития. Кто-то проживает первую жизнь, кто-то вторую, а кто-
то девятую. Родовая история – сумма данных от наших предков – тоже записана в энергетиче-
ском паспорте. Кто-то только начинает практически с чистого листа, – у него все очень просто,
он веселый наивный и счастливый, набивающий шишки и идущий путем познания и экзаме-
нуемый жизнью на каждом этапе, а кто-то уже заканчивает путь своей души, уже древний и
знающий, хоть и юный. Знаете, есть такие люди с мудрыми глазами. Они могут быть молоды,
очень молоды, но этот взгляд ни с чем не спутать, и в глубине этих глаз можно утонуть.

Как найти баланс своей жизненной программы, чтобы прийти к состоянию внутреннего
счастья. Как показать детям пример гармоничной личности, обо всем этом я рассказываю в
этой книге.

Поговорим мы и о мире, который может быть враждебным и злобным по отношению к
нам. Тяжело на работе, плохо дома, сложно по дороге от дома до работы, на жизненном пути
попадаются странные и токсичные люди, постоянно преследуют неудачи. Мы попробуем начать



Г.  Кузнецов.  «Код судьбы. Управляй своим будущим»

8

с себя. Постараемся разобраться в собственной позиции по отношению к людям, природе,
к жизни. Насколько я вообще синхронизирован с человеческим сознанием, с человеческой
душой, с землей, с планетой, со Вселенной?

Мы попробуем в первую очередь проделать работу над самими собой. Вы начнете транс-
формировать себя, знакомиться со своей личностью и, как скульптор, дорабатывать то, что вам
было дано изначально. Вы научитесь трансформировать сознание всего человечества путем
ваших собственных идей и мыслей. Ваш мир, ваша реальность начнут меняться под вас. И этот
опыт также будет записан в общечеловеческую душу.

Как только вы начнете прорабатывать это внутри себя – создадите идею – то это отклик-
нется в сознании всего человечества и начнет его понемногу изменять. Значит, идея, мысль
уже появилась и потихонечку это общечеловеческое знание начнет трансформироваться.

А после себя можно перейти к своей семье, к тем людям, без которых не было бы вашей
реальности. Каждому дан тот ближний круг, который необходим ему, чтобы вырасти. Мы вво-
дим понятие экологии во взаимоотношениях с супругом или супругой, учимся правильно вос-
принимать детей, уважать коллег, ценить друзей и так далее. Только так можно обрести гар-
монию с собой и окружающим миром.
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Часть первая

Начало
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Глава первая

О моем детстве
 

Я родился восьмимесячным.
А мог не родиться вообще – был высокий риск мертворождения. Об этом родителей

предупредили, сказали, что лучше сделать аборт.
Да, всю свою жизнь мы находимся в состоянии выбора и провокаций. Это как светлое и

темное. Вот и тогда была конкретная ситуация: приходит врач и говорит:
– Вам нельзя рожать, вы можете родить мертвого ребенка и сами не выжить.
– Нет, я буду рожать, – отвечает мама.
– Тогда подпишите документы, чтобы не было претензий, если вы умрете.
Провокация достаточно серьезная – причем со стороны врача – специалиста, к которому

должно быть максимальное доверие.
Но мать говорит:
– Нет, я не буду этого делать, я выношу ребенка, рожу его и все будет нормально. Я буду

сидеть на жестких диетах, я буду следить за питанием, буду делать все, что вы скажете, но я
выношу, и все будет нормально.

Это вопрос силы воли человека, борьбы с самим собой и своими страхами, борьбы со
всем миром, который ополчился против него, и готовность принять на себя ответственность.
Мама это сделала. Она так же поступила и до моего появления, когда первый муж, которого
она очень любила, погиб, а она была на шестом месяце беременности моей сестрой и лежала
на сохранении.

Врачи тогда отпустили ее с уверенностью, что она просто не родит. А мама была уверена в
другом, она решила, что родит ребенка. Было ли ей страшно принять такое решение? Конечно.
Боялась ли она после? НЕТ. Она приняла решение и не допускала страх в свое сердце. В нем
жили вера и решимость. Невероятная сила воли! Я знаю свою маму в том числе и как ясно-
видящий, понимаю, откуда это. Мы абсолютно с ней полярны, с точки зрения энергетики, –
только абсолютная земля может родить абсолютный космос. Я попробую объяснить, что такое
«земля» и «космос» в эзотерическом смысле.
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Такие дети, как я, могут прийти только к абсолютно заземленному человеку, как мама,
который хорошо знает, чего хочет, который хорошо понимает, что ему от этой жизни нужно.
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Он не витает в облаках, живет здесь и сейчас, в этом моменте, не меняет решений, обладает
твердым характером – земные люди очень устойчивые. И вот у таких родителей вполне может
родиться будущий экстрасенс, ребенок с сильной энергетикой, я зову ее космической. Точно
так же случается наоборот – родители энергетически сильные, а дети приземленные.

Мама решила меня рожать. И оказалась права. Имело место, как выяснилось, некоррект-
ное предлежание плода, я попал в тазовую область, меня не было видно на УЗИ, но в итоге
я родился абсолютно здоровым. Да, я появился на свет восьмимесячным, был риск, что не
раскроются легкие, но я быстро восстановился. Мама сделала выбор и не пошла по темному
пути. И главное, как я сказал выше, – она не сомневалась и не боялась после того, как приняла
решение.

Темная энергия – зло, я называю ее Темнота. Она тоже существует не просто так, и она
ближе к нам, чем может казаться. Ее не нужно искать в астральных мирах, она живет среди
нас, проявляясь в совершенно обычных вещах, а также в наших решениях и поступках. Она
проявляется в момент, когда мы делаем выбор. Есть и люди, которые по природе своей Тем-
ные. Их очень мало, но они существуют и выполняют свою миссию – несут Темноту. Это не
просто вопрос общей энергетики, это вопрос всей жизни человека, который соприкасается с
другими людьми и участвует в других жизнях. Темная сила провоцирует мать отказаться от
рождения ребенка, опираясь на страх и малодушие. Эта сила не заинтересована в рождении
души. Тьма предлагает взять человеку на себя грех абсолютно необоснованного детоубийства.
Грех, который не меньше, чем обычное убийство.

Несмотря на недоношенность, у меня была очень хорошая динамика в развитии, я за
месяц набрал нужный вес и потом развивался, не уступая другим детям. Был очень послушным
ребенком – надо так надо. Никого не беспокоил, был самостоятельным. Сейчас люди часто
говорят, что я слишком спокойный, и думают, что это нечто вроде маски или образ, который
я использую для телепередач. Но я и в детстве особо не кричал, разве что когда зубы резались
и живот болел – но так ведут себя все маленькие дети.

И мама со мной никогда не мучилась. В этом моя суть, и она была видна с самого начала.
В каждом ребенке с рождения все его особенности изначально заложены, и родители способны
увидеть многое. Им не нужен энергетический паспорт, чтобы понять свое дитя.

Есть очень много других признаков, которые можно прощупать – плотность тела, жест-
кий ребенок или мягкий. Когда я смотрю в глаза, человеку, взяв его за руку, то в моей голове
возникают картинки из его жизни, яркие эпизоды, важные детали, которые сформировали его
сегодняшнюю реальность и создали его как личность.

Каждый из нас может поступить примерно так же – заглянуть в себя, в свое прошлое,
обратиться к своим чувствам и рассмотреть пазлы своей жизни: радостные и печальные, счаст-
ливые и не очень, яркие и приглушенные, цветные и черно-белые, позитивные и негативные.
Увидеть все то, что вы хотели бы как-то изменить, перекроить, или то, о чем приходится только
вспоминать или сожалеть. Это элементы вашей жизни, и без них вы не были бы теми, кем
являетесь.

Признаюсь честно: мне очень повезло, и в своем прошлом я вижу картины светлых тонов,
с яркими красками и солнечными событиями. Самые позитивные воспоминания хранятся в
детстве, там, где я живу и общаюсь, юный и счастливый, со своими родными. У меня была,
да и до сих пор осталась, необыкновенно дружная большая семья. Все мои двоюродные бра-
тья и сестры были примерно одного возраста, и нас воспитывали всех вместе, как родных,
очень близких друг другу людей. Мы постоянно общались, что-то придумывали, играли, зате-
вали авантюры… Причем нередко в наших проказах участвовали и взрослые, а порой они
были главными зачинщиками. И естественным образом семья стала для меня чем-то большим,
мои родные стали и продолжают быть моими близкими друзьями. Мои детские воспоминания
сотканы из любви и счастья.
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Самое приятное воспоминание – это утро моего дня рождения. Оно всегда начиналось
с ромашек. Каждый год, 16 июля, мой день начинался с букета огромных ромашек. Все это
бывало в разных городах или в круизах по Волге. Я и мои сестры, и братья часто проводили
лето у бабушки, моей крестной или еще у кого-то из родных. Мы уезжали из Тольятти, видимо,
потому с самого детства у меня зародилась любовь к природе и желание жить подальше от
городской суеты. Конечно, нам часто кажется, что в детстве и торты вкуснее, и цветы красивее,
но, если честно, таких ромашек, какие были в детстве, я больше не видел. А рядом находились
любимые, родные и близкие люди. Это традиция нашей семьи – быть вместе, дарить друг другу
тепло. Сейчас, когда всех раскидало по миру, мы продолжаем ездить друг к другу, отправляем
подарки и посылки. Это уже в крови, и от этого просто так не избавиться.

Поэтому другого, темного и плохого в семейном мире я не знал. Каждый раз, сталкиваясь
с реалиями жизни, я всегда испытывал шок. Мне был непонятен вообще факт насилия в семье,
как родители могут не любить своих детей, муж – бить жену, как дети могут оскорблять и
бросать своих родителей, когда те нуждаются в помощи? Ненормальные отношения в семье не
укладывались в мою картину мира. Я испытал боль, когда узнал, что бывает по-другому, что
не у всех так хорошо, как в моей семье. И часто чувствую негодование и боль, если встречаю
зло и несправедливость.

Конечно, и в нашей семье бывали проблемы. В 90-е годы было сложно всем – время дик-
товало свои правила, и мы также этим правилам подчинялись. Потом все понемногу выравни-
валось, появлялись деньги, можно было выдохнуть. Но на этом фоне всегда главными остава-
лись семейные ценности, выраженные в поддержке друг другу вне зависимости от возраста. Не
важно, сколько тебе лет – проблемы семьи касаются и тебя. Меня учили помогать делом тогда,
когда это необходимо. Все убирались – и я убирался, не было такого, что одно мое, другое не
мое. Каждый вносил свой вклад в семью, взрослые делали чуть больше, дети чуть меньше, но
всегда все вместе.

Конечно, у нас случались и ссоры, мы ругались. Семья у меня горячая, «итальянская».
Проявление эмоций нормально, а повышенный тон – в порядке вещей даже в повседневной
жизни. Тогда что уж говорить о моментах, когда затрагивались острые вопросы? Искры летали,
и лампочки взрывались. Но в процентном соотношении ссоры занимали малую долю.

Были у меня школьные обиды. В детском коллективе я считался белой вороной, несмотря
на то что вроде бы был нормальным мальчишкой: физически развитым, не дураком. Стремился
лидировать, организовывать всех и вся. Но при этом часто выступал в роли мушкетера – оби-
женных старался пригреть, защитить. Потом начались подростковые проблемы, драки и все
то, из чего состоит жизнь подростка.

Самый острый и большой кризис пришелся на возраст 13–14 лет. В тот период я узнал,
что такое одиночество, почувствовал боль предательства. Казалось, что ты один на всей пла-
нете, что ты никому не нужен и все против тебя: школа, друзья и приятели. Многие подростки
оказываются в таких ситуациях, но переживают все это по-разному. Кстати, в то время и я от
многого отказался, забросил любимые занятия, которые составляли мою жизнь: творчество,
скульптура, архитектура, спорт, вокал.

Ну а потом меня отправили в тольяттинский лагерь «Зеленый берег», и я познакомился
с прекрасной вожатой Надеждой. Ей только исполнился двадцать один год, она была полна
жизни, эрудирована, образована и очень харизматична. На тот момент она уже побывала во
многих интересных местах и дальних странах, а в те годы это было редкостью, и мне было
бесконечно интересно с ней беседовать. Плюсом к этому также была моя привычка общаться
с девочками старшего возраста, так как моя родная сестра старше меня на пять лет.

Мы много времени проводили вместе с Надеждой, я тянулся к ней, как к солнцу, а она
разглядела во мне лидерские качества и на протяжении двух лет, что я ездил в лагерь, вытас-
кивала их из меня, разворачивала меня к ним лицом. Сказать, что я вернулся из лагеря другим
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человеком, – не сказать ничего. Это ключевой поворотный период моей юности, во многом
определивший мое профессиональное будущее.

И за это добро я благодарен и сейчас. Я считаю, что сердечные поступки людей – это
норма, но это не данность, и если тебе сделали добро, то твоя задача – возвращать его, при-
умножать и дарить другим людям.
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Уже став руководителем, в своей управленческой деятельности я тоже придерживался
этих принципов. Взаимодействуя с человеком, с подчиненным, с коллегой и сотрудником, обя-
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зательно постарайся увидеть его сильные стороны и максимально их развить, чтобы усилить
их, чтобы человек пошел дальше уже обновленным. Я участвовал в развитии и формировании
огромного количества людей, независимо от возраста, в нашей стране в разных регионах –
начиная от совсем молодых ребят и кончая уже состоявшимися профессионалами. Многие,
кто соприкасался со мной, получили в жизни большой рост.

Управление – это сложный процесс, требующий энергетических вложений. Это не просто
команды раздавать и в кресле сидеть, а энергетически участвовать в деле каждого человека.
Есть закон: чем больше ты даешь, тем больше получаешь. И пока ты не поделишься знаниями,
не сбросишь предыдущий багаж – ты не перейдешь на следующий уровень. И вот так я двигался
на протяжении всей жизни.

Жалею ли я, что не стал музыкантом или архитектором? Может быть. В любом случае
все состоялось по-другому, я пошел по своему пути и пришел к тому, что сейчас имею, в мир
экстрасенсорики. Интересно, что тема магии возникла в моей жизни уже в 12 лет, и я проник
в нее глубже, чем во все остальное. Я целиком сфокусировался на эзотерике. Чем бы я ни
занимался, где бы ни работал, тема духовных исканий сопровождала меня во всем.

Впрочем, эти пути – творчества и мистики, идут рука об руку. Творческие люди всегда
немного эзотерики, они живут в особом измерении, чувствуют по-другому. Писатели, худож-
ники выходят на иной уровень сознания. Люди творческие – это всегда люди-семерочники
(расскажу об этом подробнее позже), это те, у кого очень сильно развита фантазия, им открыты
двери в фантазийный пласт мира, там они черпают свои идеи, подпитываются энергией. Это
поле мечты – другой уровень духовного тела.

Так что, если ваш ребенок любит сочинять и фантазировать – то, возможно, его ждет
судьба творца или экстрасенса. А если ничем не интересуется – то и не торопите его. Он сам
найдет путь, попозже. Нужно давать ребенку возможность, право выбора и показывать мир –
открывая для него разные двери, вы расширяете его сознание и даете возможность лучше и
качественней проявиться в мире.

Вообще с ребенком нужно находиться в постоянном диалоге. В диалоге повествования и
описания этого мира. Ему необходимо показать и рассказать, как все устроено, помочь войти в
социум, объяснить, что есть разные варианты развития событий. А дальше смотреть его реак-
цию – где он отвлекается, где углубляется, от чего отстраняется, к чему тянется. К сожалению,
очень часто сейчас у родителей не хватает на это времени.

Мои первые озарения начали проявляться еще в раннем детстве. Мне об этом рассказы-
вала мама, потому что многое я даже не помню. Она часто спрашивала какие-то вещи – моя
мама живет с открытой позицией к этому миру, ей сейчас 65 лет, и она продолжает жить яркой
и полной жизнью, каждый день открывая для себя что-то новое. Вопросы были настоящие,
а самое главное, ей важен был ответ, она слушала меня и вникала. Она спрашивала: «А как
ты думаешь? Что ты считаешь по этому поводу?» Я отвечал без страха оценки и осуждения –
и часто получалось, что мои ответы оказывались верными. Когда она удивленно спрашивала:
«Откуда ты знаешь?» – я говорил: «Знаю, и все».

Причем это были не только бытовые житейские вопросы. У нас действительно велось
очень много разговоров на тему истории, философии, мироустройства и так далее. Я говорил
как есть, ощущал, как ребенок: как нужно жить в этом мире, что есть природа, что есть расте-
ния, что есть животные в этом мире и как все это взаимодействует друг с другом.
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